

Auftritt live und in Farbe versprochen



Mit einem neuen Kostüm wollen die "Flegga Bättscher" ihre Fans morgen überraschen. Foto: Burri
Foto: Schwarzwälder-Bote

Dietingen-Böhringen. Die Böhringer Guggamusik "Flegga-Bättscher" um ihren Vorsitzenden Steffen Ruof veranstaltet morgen, Samstag, ab 19.30 Uhr in der Schlichemtalhalle ein großes Guggamusiktreffen mit Showtanz anlässlich ihres 15-jährigen Bestehens. Folgende sieben Guggamusiken aus nah und fern wollen für Stimmung sorgen: Gugga Gaißen aus Kieselbronn, Donewagges aus Möhringen bei Tuttlingen, Die Taktlosen aus Sunthausen, Undersibbersi aus Leipferdingen, Bruggaklopfer aus Neuhausen auf den Fildern, Gasseschlurbär aus Bad Säckingen sowie die Riäd-Schlurgi aus Ottenheim.

Etwas fürs Auge bieten an diesem Abend die Zunftgarde der Narrenzunft Dautmergen, die Tanzgruppe des TV Epfendorf sowie die Zunftgarde der Narrenzunft Böhringen. Höhepunkt des Abends soll aber die Vorstellung des neuen Kostüms sein. Hierzu ist geplant, dass die "Flegga Bättscher" live und in Farbe vor heimischem Publikum in Aktion treten. Die Fans dürfen sich auf ein neues Erscheinungsbild freuen, das dunkle Kostüm mit Fellkapuze hat nach dem jüngsten Auftritt in Sunthausen ausgedient.

Zuvor ist ein kleiner Rückblick auf die vergangenen 15 Jahre geplant. Am gleichen Tage soll auch eine neue Homepage, passend zum neuen Kostüm, online geschaltet werden.

Wie schon bei den vergangenen Veranstaltungen werde für Stimmung bis in die Morgenstunden gesorgt, verspricht der Veranstalter. Zwischen und nach den Programmpunkten wird der aus Epfendorf bekannte DJ "I'm Sexy And I Know It" für Unterhaltung sorgen. Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Weitere Informationen: www.guggamusik.de